

Danjoutin

Des vêtements élégants pour les personnes handicapées

ER-9-9-14

En présence de Chantal Gambut, vice-présidente nationale et responsable de la région Nord-Est de Soroptimist, le club de Danjoutin, maillon du réseau international, a remis un don de 1.000 € à Inser-vêt. « Mobilisés en faveur des droits humains et de l'amélioration du statut de la femme, nous avons été sensibles au projet initié par l'association des paralysées de France et conduit en partenariat avec Inser-vêt. Nous soutenons ainsi deux associations, une d'insertion et l'autre à vocation médicale » précise la présidente, Michèle Wittlinger.

Partant du constat qu'il n'existe pas de vêtements à la fois élégants et pratiques pour les personnes handica-

pées, l'idée de créer une ligne qui allie le confort, l'esthétique et la facilité de se vêtir a été développée. À titre d'exemple, une veste qui doit son charme à des boutons factices et s'ouvre aisément grâce à un scratch occulté. L'accès à cette nouvelle gamme de vêtements qui influenceront sur l'image de cette population, est perçu comme un vecteur de son intégration dans la société.

L'association d'insertion possède un atelier de couture. Une dizaine de modèles et accessoires ont été créés par Andrina Ennas, encadrant technique et réalisés par cinq salariés en insertion. La section couture du lycée Follereau a aussi créé un modèle de pantalon dans

le cadre de son programme.

« Nous avons commencé par une collection automne-hiver qui sera commercialisée après le défilé prévu le 3 octobre à l'occasion de notre assemblée générale. Un site dédié sera consultable mais les commandes se feront par téléphone et non pas en ligne. Ils seront confectionnés sur mesure », précise Eléonore Lartot, directrice d'Inser-vêt qui était accompagnée de son président Louis Hograindeur pour remercier les donateurs.

L'association reçoit une aide de l'État pour la commercialisation et la communication. Elle a aussi besoin de fonds pour l'achat de matériel professionnel.

Contact : Soroptimist, awittlinger@numericable.fr



■ Lundi, le club Soroptimist a remis un don à Inser-vêt pour soutenir son projet.